



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

El programa de Jóvenes Embajadores, organizado por la Embajada de los Estados Unidos en Argentina, es un programa de intercambio que permite a estudiantes destacados de nivel secundario viajar a los Estados Unidos por tres semanas con el objeto de promover el entendimiento mutuo entre nuestras naciones y preparar a jóvenes líderes para que se conviertan en ciudadanos responsables y que colaboren en sus comunidades.

Los postulantes debían tener entre 15 y 17 años al momento del intercambio, hablar inglés y no haber viajado a los Estados Unidos previamente. El Gobierno de los Estados Unidos cubre todos los gastos relacionados con la participación en el programa.

Para la edición 2018 de la iniciativa, se seleccionaron trece alumnos argentinos destacados y dos mentores adultos.

Entre estos trece alumnos seleccionados, dos de ellos son alumnas rionegrinas.

Melina Selene Almandoz es una joven Cipoleña que cursa sus estudios en el Centro de Educación Media N° 15 y tiene actualmente 15 años de edad. Melina se ha capacitado durante muchos años en el idioma inglés, lo que le permitió concursar en la terna para acceder al programa de jóvenes embajadores a desarrollarse entre el 27 de Febrero y el 4 de Marzo en la etapa de entrenamiento en la ciudad de Buenos Aires y entre el 16 de Marzo y el 10 de Abril del 2018 en los EEUU.

Nayla Inda Pagano, oriunda de la ciudad de Bariloche, con 17 años de edad es otra de las jóvenes rionegrinas que nos representaran en esta instancia de intercambio internacional. Cursa sus estudios en el colegio secundario Qmark, como así también el aprendizaje del idioma inglés hace muchos años.

El objetivo del programa es la enseñanza y aprendizaje sobre la sociedad y cultura estadounidense y el intercambio a través de herramientas de participación cívica y comunitaria, como así también generar en cada participante la cultura del servicio comunitario y superación personal. El programa ofrece, también, experiencias culturales entre los participantes adquiriendo conocimientos propios del país como así también una profunda práctica y perfeccionamiento en sus estudios del idioma inglés. La estructura del programa incluye para los asistentes, la participación en clases, eventos



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

culturales y deportivos. Se prevé, durante la estadía en los EE.UU., la visita a embajadas e instituciones en Washington D.C y otros estados.

Por lo expuesto, resulta conveniente el reconocimiento institucional por parte de la Legislatura de la provincia de Río Negro a estas jóvenes alumnas rionegrinas, que se han destacado a nivel nacional y han sido electas entre los trece representantes argentinos que participarán de este evento educativo.

Por ello:

**Autor:** Sergio Ariel Rivero.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés educativo y cultural la participación de Melina Almandoz y de Nayla Inda Pagano en el programa "Jóvenes Embajadores 2018" a realizarse entre el 27 de Febrero y el 10 de Abril de 2018 en las ciudades de Buenos Aires y en los estados de Virginia y Washington D.C (EE.UU.).

**Artículo 2°.-** De forma.